

CENTRO DE ESTUDIOS TECNOLÓGICOS
INDUSTRIAL Y DE SERVICIOS NO. 156



Ex Alumnos Destacados



A través de 31 años han egresado 28 generaciones, egresando 5 mil 858 alumnos técnico bachilleres incorporados a la sociedad Tijuanesa, mismos que pasaron a formar la fuerza laboral del estado, al incorporarse al sector productivo o continuaron sus estudios en una institución de educación superior.

Los siguientes son ex alumnos que han destacado en diferentes áreas.



Dr. Paul Antonio Valle Trujillo

Mi área de investigación se enfoca en el análisis de modelos matemáticos que describen la evolución del cáncer bajo la aplicación de tratamientos como la quimioterapia e inmunoterapia. Mi objetivo como profesor es ser un pilar fundamental en la formación de nuevos ingenieros capaces de afrontar los problemas del mundo actual.



Profesor-Investigador
TecNM-ITT

Distinciones

Premio al mejor promedio en el programa de Doctorado en Ciencias por el Instituto Politécnico Nacional.

Pasatiempos

Correr, MCOC, Películas, Series.

Habilidades

Matlab, Simulink, LabVIEW, Multisim, WinEdt, Scientific WorkPlace, Visual Basic.

Formación académica

Licenciatura. Ingeniería electrónica con Mención Honorífica en el Instituto Tecnológico de Tijuana, ITT, 2005-2010. Tesis: Caracterización de señales compuestas por la superposición de sistemas lineales y no lineales mediante la estimación del nivel de caos.

Maestría. Maestría en Ciencias en Sistemas Digitales en el Centro de Investigación y Desarrollo Digital, CITEDI-IPN, 2010

-2012. Tesis: Estudio de la dinámica global para un modelo del sistema inmunológico del cuerpo humano cuando padece un tumor cancerígeno.

Doctorado. Doctorado en Ciencias en Sistemas Digitales en el Centro de Investigación y Desarrollo Digital, CITEDI-IPN, 2012-2016. Tesis: Análisis de la dinámica global de modelos matemáticos que describen la evolución de un tumor maligno, su interac-

ción con el sistema inmunológico y el efecto de algunos tratamientos.

Estancia doctoral. Centre de Recerca Matemàtica. Departament de Epidemiologia Matemàtica 2016. Modelizado matemático 2-dimensional para describir la evolución de una población tumoral cancerosa y las mutaciones que le permiten evadir al sistema inmunológico.

Experiencia laboral

Instituto Tecnológico de Tijuana.
Profesor-Investigador.
2012 a la actualidad.
Tijuana, B.C. México.

Kyocera Mexicana.
Practicante de Ingeniería.
2009-2010.
Tijuana, B.C. México.

Jardines del Sol. C
Capitán de meseros,
2005-2012.
Tijuana, B.C. México.

Mario Alberto Molina Rangel

Artista plástico

Curso Intensivo de dibujo de Figura Humana en la "Escuela Superior de Artes Visuales de Tijuana", impartido por Ramón Alexander Hurtado de "Los Angeles Academy of Figurative Arts". Tijuana, México.

Taller Especializado de Animación por Denis Chapon (Francia), Miguel Mealla (Bolivia) y Julie Pietersen (Dinamarca). Espacio Simón I. Patiño en coordinación con The Animation Workshop y la Embajada de Dinamarca. La Paz, Bolivia.



ESTUDIOS RELACIONADOS

Desarrollo artístico

Junio, 2013	Exposición de dibujo.	Exposición "En pausas" en Interkult Fest (UPN) emisión 2013.
Julio, 2013	Exposición de dibujo.	Exposición "Cinégrafo" en Galería café Distrito 10.
Octubre, 2013	Exposición de dibujo Mario Alberto M. R.	Montaje de obras seleccionadas para "Entijuanarte 2013".
Noviembre, 2013	Presentación/Exposición de la Sociedad de Acuarelistas de BC	Exhibición colectiva de obras de los miembros de la SABC en la Sala de usos múltiples del CECUT.
Agosto, 2014	Concurso de Pintura Rápida, Cajamarca 2014 (Perú)	Participación y exhibición de obras para el evento en Cajamarca, Perú.
Octubre, 2014	Demostración de Dibujo en la Academia Nacional de Bellas Artes de La Paz, "Hernando Siles".	Tres días de demostración para alumnos en modulares de dibujo.
Diciembre, 2014	Cortometrajes animados en el Auditorio de la Fundación Simón I. Patiño.	Presentación de la serie de cortometrajes animados "Historias contaminadas" y "Papa NoeP" como culminación del taller de animación.
Junio, 2015	Ilustrador invitado en Festival Internacional Viñetas 2015, Bolivia.	Publicación de trabajos y plática: "Viajar dibujando" en Casa de la Cultura de La Paz, Bolivia.

Incluidas dentro de las Bellas Artes, el término 'artes plásticas' aparece a principios del siglo XIX para referirse a la pintura, la escultura, el dibujo, la arquitectura, el grabado, la cerámica, la orfebrería, la artesanía y la pintura mural.